

Inicio > Generales > Exministro Ocampo: «No hay señales de alarma en las cifras de Ecopetrol»...

Exministro Ocampo: «No hay señales de alarma en las cifras de Ecopetrol», pese a caída en utilidades

marzo 4, 2024



Exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo.

José Antonio Ocampo analiza los estados financieros de la empresa petrolera y sugiere apoyo a la exploración.

El exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, ha realizado un análisis detallado del reciente reporte de estados financieros de Ecopetrol correspondiente al año 2023, donde se destacan unas utilidades de \$19,1 billones. Según Ocampo, estas cifras deben ser consideradas en el contexto de la caída del 42,8% en comparación con el año anterior, atribuida principalmente a la disminución en los precios del petróleo a nivel global, a pesar de un aumento en la producción de crudo.

«En esta entrevista afirmo que no hay señales de alarma en las cifras de Ecopetrol. Las ganancias disminuyeron, como se esperaba, dada la baja de los precios del petróleo», expresó Ocampo a través de su cuenta en una red social.

El exministro resaltó la importancia de respaldar la exploración petrolera en el país, destacando su potencial impacto positivo en el presupuesto nacional. «La producción aumentó y las reservas bajaron, pero no incluyen las de los nuevos descubrimientos, que están siendo estimadas. Apoyo además la actividad exploratoria de Ecopetrol y su avance hacia la producción de hidrógeno verde», añadió.

Ocampo también hizo hincapié en la necesidad de reducir el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC), particularmente en lo referente al ACPM, y abogó por dejar de cubrir el hueco generado por los subsidios a los combustibles.

A cierre del año pasado, el déficit del FEPC ascendió a \$20,5 billones, y se espera que para el 2024 el hueco derivado del ACPM sea de \$9,5 billones, según lo proyectado por el Ministerio de Hacienda.



Artículo anterior
Álvaro Uribe critica nombramiento de Mancuso como gestor de paz

Artículo siguiente
Corte Suprema avanzará en dos casos contra embajador Benedetti

Artículos relacionados | Más del autor



Atlántico
Ante Procuraduría denuncian a la alcaldesa de Malambo por nombramientos en su gabinete



Generales
Concejales califican como «positiva» la gestión de Sandra Muñoz al frente de la Secretaría de Educación de Santa Marta



Generales
Reunión de MinTransporte para definir esquemas asociativos territoriales contó con la participación del Atlántico



Últimas Noticias



Ante Procuraduría denuncian a la alcaldesa de Malambo por nombramientos en su gabinete

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

Ante la Procuraduría General de la Nación se radicó una solicitud para abrir una investigación y denunciar a Yenis Orozco Bonnett, alcaldesa del municipio...



Concejales califican como «positiva» la gestión de Sandra Muñoz al frente de la Secretaría de Educación de Santa Marta

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

La Secretaria de Educación de Santa Marta, Sandra Muñoz Dorado, recibió un balance positivo por parte del Concejo de esa ciudad. La funcionaria fue citada...



Reunión de MinTransporte para definir esquemas asociativos territoriales contó con la participación del Atlántico

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

Se llevó a cabo una reunión en el Ministerio del Interior en Bogotá el pasado 4 de marzo. Esta reunión guarda relación es liderada por...



Hombre le quitó la vida a una bebé de cuatro meses al descubrir que...

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

Hay conmoción en Venezuela ante la noticia del cruel asesinato de Jeximar Alejandra López, una bebé de tan solo cuatro meses de edad, ocurrido...



Enérgico rechazo a vandalismo contra sede de Air-e en Soledad

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

La empresa Air-e rechazó de manera enérgica los actos vandálicos en contra de las instalaciones de la compañía en el municipio de Soledad. La compañía...

Más Leídas



Ante Procuraduría denuncian a la alcaldesa de Malambo por nombramientos en su gabinete

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

Ante la Procuraduría General de la Nación se radicó una solicitud para abrir una investigación y denunciar a Yenis Orozco Bonnett, alcaldesa del municipio...



Concejales califican como «positiva» la gestión de Sandra Muñoz al frente de la Secretaría de Educación de Santa Marta

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

La Secretaria de Educación de Santa Marta, Sandra Muñoz Dorado, recibió un balance positivo por parte del Concejo de esa ciudad. La funcionaria fue citada...



Reunión de MinTransporte para definir esquemas asociativos territoriales contó con la participación del Atlántico

Redacción1 La Libertad | marzo 4, 2024

Se llevó a cabo una reunión en el Ministerio del Interior en Bogotá el pasado 4 de marzo. Esta reunión guarda relación es liderada por...

Cargar más >

Te recomendamos leer:



Ante Procuraduría denuncian a la alcaldesa de Malambo por nombramientos en su gabinete

marzo 4, 2024



Concejales califican como «positiva» la gestión de Sandra Muñoz al frente de la Secretaría de Educación de Santa Marta

marzo 4, 2024



Generalis

Hombre le quitó la vida a una bebé de cuatro meses al descubrir que no era su hija biológica



Crónica Judicial

Enérgico rechazo a vandalismo contra sede de Air-e en Soledad



Crónica Judicial

A la cárcel docente que abusó sexualmente de 3 niñas e Cartagena



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Ante Procuraduría denuncian a la alcaldesa de Malambo por nombramientos en...

marzo 4, 2024



Concejales califican como «positiva» la gestión de Sandra Muñoz al frente...

marzo 4, 2024